

## ALTA GENÉTICA

# La subasta con más dudas arranca fuerte: 7.000 euros un charolés

● La sequía o la situación sanitaria no baja el precio de salida de las reses de la puja

● Menos ejemplares: las asociaciones apuestan por ello por la experiencia de otros años

## S.M.

**Salamanca**—Los ganaderos apuestan fuerte por la subasta nacional de ganado puro que se celebra mañana a pesar de que es uno de los años en los que más difícil está para que se adjudique un porcentaje alto de ejemplares. Influye la situación del campo, con una sequía que ha obligado a costes altos en alimentación del ganado, pero especialmente la sanitaria, porque la feria coincide en el momento de mayor incidencia en el ganado de la enfermedad hemorrágica epizootica -EHE-.

Aún así, los ganaderos han mantenido o aumentado precios en relación a la pasada edición, con un toro charolés que rompe la media al partir a 7.000 euros. Existe penalización en el colectivo charolés si se retira un ejemplar de la subasta, con una calidad que califican de muy alta. Si bien apenas había habido interés por parte de posibles compradores, durante la tarde de ayer los ganaderos de limusín y charolés se mostraron sorprendidos por las preguntas de interesados en comprar. En general, y según fuentes de los ganaderos, la subasta de este año es mejor en calidad en gran parte porque asociaciones han optado por reducir el número de reses de la puja.



Los toros de limusín que se subastan mañana. REPORTAJE GRÁFICO ALMEIDA

## LAS CLAVES

### 1 RAZAS QUE SE SUBASTAN

Serán 23 novillos limusín los que se subastarán. Habrá 28 toros charoleses y ejemplares de raza pirenaica, avileña, asturiana de los valles, blonde y parda. Se pueden retirar las subastas en el stand de Feagas para participar.

### 2 ORDEN DE LA SUBASTA

La subasta nacional de vacuno que se celebrará mañana en el anillo a partir de las 10 de la mañana empieza por razas autóctonas y luego integradas pero de menos cabezas a subasta a más.

### 3 AYUDAS DE LA DIPUTACIÓN

Este año diferencia edades: mayores y menores de 12 machos además de ganaderos de Salamanca o de otras provincias que compren. La máxima subvención es de hasta 515 euros en machos mayores de 12 meses y de ganaderos salmantinos. La menor, 165 euros para hembras menores de 12 meses y comprador de fuera.

## LOS DETALLES

### EN EL PRECIO HABITUAL

→ Si el año pasado los toros limusín tenían de precio de salida entre los 3.000 y 3.400 euros, en la subasta de mañana los 23 se reparten entre los 3.300 y los 3.600, en función de la edad. La Federación destaca su alto valor genético e índices de testaje y la excelente morfología.

### UN VENDEDOR ÚNICO

→ Es una de las curiosidades de la subasta: en el caso de las hembras de raza pirenaica los 15 ejemplares son de un mismo criador: Irumendi Elkartea S.L. Todos los animales parten a 2.100 euros.

### MENOS CHAROLÉS PERO...

→ Aún así es la raza con más a subasta: son 28, 14 de cada asociación. Con entre los 14 y los 23 meses. El año pasado fueron 36.

### ¿Y HACE UN AÑO?

→ El toro más caro fue un limusín que alcanzó los 14.100 euros.



### Toman nota en el charolés

Interés en la subasta de charolés, entre los que está el toro más caro que sale, propiedad de Pío Chapinal y tiene un precio de arranque de 7.000 euros. Hay también un toro de Hipólito y Roberto Tabernero Martín que parte a 5.300. La mayoría de esta raza, a entre 3.100 y 3.600 euros.



# COPASA

Tu cooperativa,  
Alimentando el FUTURO...



Te esperamos  
en el pabellón  
central  
(Stand 106)



Avda. Juan Pablo II, 130. 37008 Salamanca  
Tel. 923 192 312 - 923 192 317

copasa@copasa.org  
www.copasa.org